

Interpellation SVP-Fraktion:**«Einsturz Sporthalle Riethüsli – Aufklärung tut Not!**

Nachdem das Baudepartement sein Desinteresse an der Aufklärung über die Verantwortung der im Februar 2009 eingestürzten Sporthalle des GBS im Riethüsli erklärt hat wurde das laufende Verfahren eingestellt. Die Öffentlichkeit wartet weiterhin auf eine stichhaltige Begründung des Verzichts auf weitergehende Untersuchungen. Dem Baudepartement kommt als Auftraggeber, der eine Vielzahl von Spezialisten beschäftigt welche die staatlichen Bauprojekte überwachen und bei deren Vollendung die Abnahme vornehmen eine Verantwortlichkeit zu, deren Tragweite bisher völlig unbekannt ist.

Die Regierung wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wie beurteilt die Regierung die Verantwortung des Baudepartements im Zusammenhang mit dem Einsturz der Sporthalle des GBS?
2. Hat das Baudepartement als Folge des Einsturzes interne Massnahmen ergriffen, beispielsweise im Bereich Qualitätsmanagement?
3. Wie hoch ist der Gesamtschaden, inklusive der direkten Folgekosten (inkl. Untersuchungen) des Einsturzes?
4. Welches sind die finanziellen Anteile am Gesamtschaden die von den Haftpflichtigen, bzw. ihren Versicherungen übernommen werden?»

26. September 2011

SVP-Fraktion